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10国分寺市議会だより

　聴覚などに障害のある方が市議会を傍聴す
る際に、手話通訳者または要約筆記者を派遣
します。m事前予約　e無料
　また、盲導犬、聴導犬、介助犬と一緒に傍
聴もできます。
　i議会事務局　総務担当（内線467）

障害のある方障害のある方へのへの傍聴傍聴支援支援
どなたでも傍聴できます

国分寺市議会では、各議員の資産等報告書
と政務活動費の収支報告書を公開しています。
●資産等報告書

政策法務課（内線443）で閲覧ができます。
●政務活動費の収支報告書

 市議会ホームページ、議会図書室、オープ
ナー（行政資料室）で閲覧できます。

資産等報告書と政務活動費の公開資産等報告書と政務活動費の公開
どなたでも閲覧できます

　皆様の行政等に対するご要望は、請願・陳
情として市議会に提出できます。
　具体的な提出方法は市議会ホームページを
ご覧いただくか、調査担当（内線581）にお
問い合わせ下さい。

請願・陳情の提出請願・陳情の提出
どなたでも提出できます

【場所】
本会議：市役所第1庁舎3階　議場
委員会：市役所第1庁舎3階　委員会室

【時間】
午前9時30分から
開始予定

次回の定例会次回の定例会 インターネット動画配信インターネット動画配信

市議会の模様をインターネットで
動画配信しています

どなたでも傍聴できます どなたでも視聴できます

第1回定例会は、

開会予定です。
2 月 22 日 （木）

　第4回定例会の本会議録（全文掲載）は、 
2月22日（木）から市議会ホームページ「会議
録検索システム」で閲覧できます。
※過去の会議録も閲覧できます。
　本会議録：平成元年以降
　委員会記録：平成17年以降

本会議録・委員会記録本会議録・委員会記録
どなたでも閲覧できます

国分寺市議会会議録

　次回の定例会までの間に開催する委員会等
1月12日（金） 代表者会議
1月16日（火） 議会運営委員会
1月18日（木） 代表者会議
1月24日（水） 総務委員会
1月29日（月） 厚生文教委員会
2月1日（木） 新庁舎建設等特別委員会
2月8日（木） 建設環境委員会
2月20日（火） 代表者会議／議会運営委員会

（1月中の委員会は終了しています）
【場所】市役所第1庁舎3階 委員会室
【時間】午前9時30分から開始予定
詳しくは、市議会ホームページへ

閉会中の委員会等〔予定〕閉会中の委員会等〔予定〕
どなたでも傍聴できます

上記の詳細は、次の方法で知ることができます。

国分寺市議会公式エックス（旧ツイッター）

本アカウントへのリプライ（返信）、DM（ダイレクトメッ
セージ）には対応いたしかねますのでご了承ください。

https://twitter.com/kokubunji_gikai

市議会公式
エックス

問い合わせ問い合わせ

●定例会・委員会、動画配信
 ⇒議事担当（内線468）
●請願・陳情
 ⇒調査担当（内線581）
●その他
 ⇒総務担当（内線467）

国分寺市議会事務局
☎（042）325-0111（代表）

FAX（042）327-1426

⃝ライブ中継〈本会議〉
本会議は、ライブ中継でご覧にな

れます。
ＨＰ 検索
1010551

⃝録画配信〈本会議、予算・決算特別委員会〉
　本会議、予算特別委員会、決算特別委員会は、
録画配信でご覧になれます。
【視聴できる期間】開催日のおおむね7日後から
会議録が会議録検索システムに掲載されるまで
※第4回定例会の本会議の動画は2月21日まで

木村＝新庁舎移転にあたり、新庁舎と4小の角
にあたる信号機を、歩車分離式にすべきだ。
部長＝公共施設付近や通学路などの安全確保が
必要な場合は歩車分離式を導入すべきとの警察
庁基準に合致しており、協議を進めていく。
木村＝警察庁は犯罪被害者支援の新たな指針を
出し、犯罪被害者等施策推進課も新設された。
国等と連動して市としても一層の充実を。
部長＝警察庁は、市町村の協力を得つつ、総合
対応窓口の機能・連携強化や財政支援について
一年以内にまとめ、施策を実施するとしている。
市も条例に基づき円滑な支援を図っていく。
木村＝あわせて、相談者が複数の窓口や関係機

関に相談に行った場合、同じ説明を繰り返さな
くて済むようなワンストップ化を強く要望する。
木村＝新庁舎移転にあたり備品等が廃棄される
が、リサイクルできるものは市民を対象に譲渡
や廉価での販売を行うべきである。
部長＝分類作業は開始しており、環境まつりを
活用し取り組んでいく。また市民団体等に対し
ても市役所備品の有効活用の検討を進めていく。
木村＝新庁舎完成後の業務継続計画に関して、
災害時等の市役所代替機能を、現市役所跡地活
用の中で位置づけておくべきだ。
部長＝新庁舎は免震構造だが、備えは必要であ
り、現庁舎用地に建設される複合公共施設は市

役所代替施設として適していると考えている。
木村＝市職員で育児休暇や長期病気休暇で、年
平均で常に22名欠けている状態にある。ワーク
ライフバランスへの配慮に基づく適正配置を。
また採用年齢は私の指摘で現在は40歳まで拡充
されたが定年延長に合わせて、更なる拡充を。
市長＝優秀な人材を確保するためにも採用年齢
を上げていくことは考えていく。ワークライフ
バランスを維持しつつ、かつての、生涯勤め続
けるという時代から状況も変化をしており、そ
うしたことも踏まえて人事を考えていく。

新庁舎と4小の脇の信号機を歩車分離式に！
無会派

木村　徳
いさお

　国分寺市議会では、令和
6年1月18日に、議員研修
として東村山市にある国立
ハンセン病資料館を視察し
ました。
　ハンセン病をめぐる歴史
的経緯や被害、今でも残っ
ている問題について説明を
受け、展示物の見学などを
行い、理解を深めました。

国立ハンセン病国立ハンセン病
資料館資料館で議員研修で議員研修　国分寺市議会では、10月26日から27日にかけて、姉妹都

市の新潟県佐渡市を訪問し、議会交流を行いました。
　4年ぶりの交流となった今回は、議長を含めた議員11名
を派遣し、更なる相互理解を深めるための議会交流や、佐
渡市の先進的な事業について視察研修を行いました。

姉妹都市　姉妹都市　佐渡市と議会交流佐渡市と議会交流

佐渡市の議会だよりの作成行程や表紙の
工夫について佐渡市議会広報特別委員会
の方々を中心に意見交換を行いました。

〈議会交流〉
テーマ
「議会だよりについて」

佐渡市の高齢者施策や、日本で最初に認
定された世界農業遺産であるトキと共生
する佐渡の里山などについて佐渡市の担
当職員の講義を受けました。

〈行政視察〉
テーマ
「高齢者施策、
 高齢者対応について」
「世界農業遺産について」

そのほか、トキの森公園、佐渡国分寺
跡を視察しました。

佐渡市議会交流佐渡市議会交流

佐渡国分寺跡佐渡国分寺跡

ＨＰ 検索
1000106

ＨＰ 検索
1000074

https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/shigikai
国分寺市議会ホームページ


